

Feuerwehrleute klagen

1,2 Millionen Überstunden ein

City - Muss die Stadt mehrere Millionen Euro für Mehrarbeit der Feuerwehr zahlen? Zwischen 1999 und 2005 sind 1,2 Millionen „illegale“ Überstunden angefallen. Hauptberufliche Retter lösten eine Klagewelle aus.

1065 Feuerwehrleute haben Widerspruch gegen die frühere Arbeitszeitregelung eingereicht. Sie fordern Geld oder Freizeit für die Überstunden, die

sie gemäß einer Senatsentscheidung gratis leisten mussten.

Rückblick: 1999 wurde die 48-Stunden-Woche um zwei aufgestockt. Sechs Jahre später erklärte der Europäische Gerichtshof dies für rechtswidrig. Eine Entschädigung für die „illegale“ Mehrarbeit lehnte das Personalamt der Stadt aber ab.

Mittlerweile liegen 325 Verfahren beim Verwaltungsgericht vor. Sieben Klagen werden

am 26. März vor dem Oberverwaltungsgericht verhandelt. Bekommen die Feuer-

wehrleute Recht, kann das die Stadt bis zu 20 Millionen Euro kosten. *mid*

Großeinsatz! Mehrarbeit wie diese wollen sich die Feuerwehrleute endlich bezahlen lassen



Bild - Hamburg 27.02.2010